

Bilanz der Ulmer Friedenswochen 2017

Die Ulmer Friedenswochen 2017 sind erfolgreich zu Ende gegangen. Ein riesengroßer Dank geht an alle Beteiligten, Gäste wie Veranstalter! Frieden ist weiterhin das Thema unserer Zeit! Aufgrund des großen Interesses und der vielen Gespräche während der Ulmer Friedenswochen, haben sich bereits mehrere Engagierte zusammengeschlossen, um die Ulmer Friedensbewegung aufrecht zu erhalten, bzw. neu zu beleben.

Deswegen ist jede*r herzlich eingeladen, am Mittwoch den 15. November 2017 um 19:30 Uhr zu einem ersten Treffen ins [Café D'Art](#) in Neu-Ulm (Augsburgerstraße 35) zu kommen, um sich an neuen Ideen und den Möglichkeiten der Umsetzung derselben zu beteiligen!